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Abstract (en)
The element has support surfaces each formed of a plate (132) fixed immovably on a base plate of the element such that the plate (132) is in
contact with support surfaces of a hollow profile (110) i.e. rail, when the element is introduced in the hollow profile. The plate (132) is slidable along
support surfaces of the hollow profile parallel to a longitudinal axis of an opening, while being blocked in translation in a plane perpendicular to the
longitudinal axis of the opening due to reduced functional clearance.

Abstract (fr)
L'invention concerne un élément de fixation (130) pour fixer sur un support une lisse d'une glissière de sécurité constituée d'un profilé creux (110)
muni d'une ouverture longitudinale (113) du côté du support, l'élément de fixation étant muni d'un côté de surfaces d'appui destinées à s'engager
dans le profilé creux pour prendre appui contre des surfaces d'appui correspondantes de celui-ci lorsque la lisse est fixée au support, et muni
du côté opposé de moyens de fixation pour fixer l'élément de fixation au support. Conformément à l'invention, les surfaces d'appui de l'élément
de fixation (130) sont constituées de deux plaques (132) fixées immobiles sur une plaque de base de l'élément de fixation (130) de sorte que,
lorsque ledit élément de fixation (130) est introduit dans le profilé creux (110), les plaques (132) de l'élément de fixation (130) sont en contact
ou pratiquement en contact avec les surfaces d'appui du profilé creux (110) et que les plaques (132) de l'élément de fixation (30, 130) peuvent
coulisser le long des surfaces d'appui du profilé creux (110) parallèlement à l'axe longitudinal de l'ouverture tout en étant bloquées en translation
dans le plan perpendiculaire à l'axe longitudinal de l'ouverture à un jeu fonctionnel près.
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